



Die Bürgerinitiative Brawi fordert einen Radweg entlang der K 31.

Mit Landrat Ostermann am Sonntag zur Fahrrad-Demo

Bürgerinitiative Brawi fordert Radweg an der Kreisstraße 31

bz Wesseloh. Unter dem Motto „Mit Rad und Tat für den Radweg Wesseloh – Insel“ lädt die Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (Brawi) zur großen Fahrrad-Demo ein. Für Sonntag lädt die Initiative alle fahrradbegeisterten Einheimischen und Gäste ein, die Rad-saison zu eröffnen. Mit dieser Kundgebung solle der Forderung Nachdruck verliehen werden, zwischen den beiden Orten entlang der Kreisstrasse 31 einen Radweg anzulegen.

Um 13.30 Uhr erfolgt die Abfahrt beim Feuerwehrhaus Insel zum Start der Demo in Wesseloh am Ortseingang (Red-

derbergweg). Zusammen mit den Radlern aus Wesseloh und Umgebung setzt sich gegen 14 Uhr der Tross Richtung Insel in Bewegung. Auf halber Strecke wird ein Boxenstopp eingelegt mit der Möglichkeit, ein Erfrischungsgetränk nachzutanken.

Buntes Programm

Nach dem Eintreffen der Fahrrad-Demo-Gruppe beim Inseler Feuerwehrhaus äußern sich um 15.30 Uhr Landrat Manfred Ostermann für den Landkreis Soltau-Fallingbostal und Bürgermeister Fritz-Ulrich Kasch für die Stadt Schnever-

dingen zum Stand des Projekts. Während des Nachmittags bieten die Veranstalter ihren Gästen ein buntes Programm aus Unterhaltung, Infoständen und Bewirtung.

Die gemeinschaftliche Rückfahrt nach Wesseloh ist für 17 Uhr vorgesehen. Der Zeitplan ist nach Angaben der Initiative so großzügig bemessen, dass alle Radler die Strecken problemlos bewältigen können. Die einfache Entfernung zwischen den Veranstaltungsorten in Wesseloh und Insel beträgt etwa viereinhalb Kilometer. Alle drei Touren werden von der Polizei gesichert.

406545